

Charity-Lauf der Pinzgauer Schulen unterstützt das Kinderhilfswerk

10. Oktober 2014

Das Kinderhilfswerk bedankt sich für das Engagement und die Spende bei den Pinzgauer Schulen und allen Teilnehmern des Charity-Laufs.

Linz/Salzburg. Anfang Oktober war es wieder soweit. Zum vierten Mal in Folge engagierten sich junge Menschen für den guten Zweck. Über 300 Teilnehmer aus drei Pinzgauer Schulen liefen bei traumhaftem Wetter rund um den Ritzensee in Saalfelden. Das Besondere dabei: Jede teilnehmende Klasse hatte nur eine halbe Stunde Zeit, um möglichst viele Runden zu laufen. Eifrig wurden die Runden gezählt und am Ende des Tages konnte ein Erlös in der Höhe von 1.401 Euro erlaufen werden. "Ein herzliches Dankeschön an alle Sponsoren und motivierten Teilnehmer", so Peter Begsteier, Geschäftsführer des Kinderhilfswerks.



Über das Kinderhilfswerk

Bessere Zukunftschancen durch psychische Gesundheit!

Das Kinderhilfswerk kümmert sich österreichweit um die geistige, emotionale und soziale Entwicklung unserer Kinder. Wir unterstützen Kinder- und Jugendliche mit psychosozialen Problemen und stärken Eltern sowie Bezugspersonen in ihrer Erziehungskompetenz. Durch Beratung, Therapie, Diagnostik, Prävention, Reitpädagogik und erlebnispädagogische Projekte ermöglichen wir seit 1999 Kindern und Jugendlichen bessere Zukunftschancen.

Gemeinnützig, unabhängig und hauptsächlich über Spendengelder finanziert, bieten wir möglichst unbürokratische und schnelle Hilfe. Wir haben es uns zur Aufgabe gemacht, Kinder und ihre Familien zu unterstützen, denen aus finanziellen Gründen Hilfe sonst verwehrt bleiben würde.

Weil unsere Kinder Sie brauchen!

Jedes dritte Kind in Österreich wächst unter sehr schwierigen Bedingungen auf und immer öfter leiden sie unter psychischen Belastungen. Der Bedarf an Therapien, die die geistige, emotionale und soziale Entwicklung stärken, steigt kontinuierlich. Doch nur jedes siebte bedürftige Kind erhält dringend benötigte Beratung und Therapie. Alle jungen Menschen sollen dieselben Startbedingungen und Chancen für ihr Leben haben. Engagieren Sie sich – schaffen Sie Möglichkeiten in Notlagen und schenken Sie Hoffnung.

Rückfragen:

Verein Kinderhilfswerk Stifterstraße 28/4 4020 Linz

Abteilung Medien und Kommunikation

Tel.: +43 732 / 79 16 17 Fax: +43 732 / 79 16 17-20

E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at

Web: http://www.kinderhilfswerk.at/presse/pressemitteilungen